

# *Les professeurs argentins prolongent leur grève pour des augmentations de salaires*

---



Buenos Aires, 1er sept. (RHC).- Les professeurs argentins ont annoncé la prolongation de leur grève jusqu'au 8 septembre. Ils ont ainsi réagi à la décision d'ajourner à lundi les négociations salariales décidées entre l'exécutif et les syndicats des enseignants des universités.

Ces derniers exigent une augmentation de salaire de 30% afin de compenser les pertes occasionnées par la montée en flèche de l'inflation. L'exécutif a dit qu'il n'accepterait qu'un peu plus de 15%.

Une soixantaine d'universités publiques de l'Argentine sont fermées depuis le 6 août. Les professeurs revendiquent en plus de ces augmentations de salaire le gel des coupes sombres pratiquées au secteur par le gouvernement du président Mauricio Macri.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170534-les-professeurs-argentins-prolongent-leur-greve-pour-des-augmentations-de-salaires>



**Radio Habana Cuba**